

# FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Preguntas a la Historia

**TÍTULO:** ¿Es verdad que en la edad media se usaba el cinturón de castidad?

**SINOPSIS:** No hay una sola prueba material de ello. Los numerosos cinturones de castidad que se pueden encontrar en varios museos o colecciones son, en su inmensa mayoría, recreaciones de los últimos doscientos años.

FECHA DE EMISIÓN: 28/11/2012

PARTICIPANTES: José Manuel Rodríguez García, profesor del Departamento de Historia Medieval de la UNED